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信阳现场

数字电视遥控器 可换可修也可买

� �

信阳消息（记者 张继疆）近年，无

线数字电视悄然走进千家万户，“家家

通地面无线数字电视项目”在

2009

年

和

2011

年先后被列入我市 “十件实

事”， 以解决部分群众看电视难的问

题。 随着使用者的日益增多，机顶盒、

遥控器等零配件的广泛使用， 不少麻

烦事也相继出现。 昨日，有市民向小张

抱怨， 自己家中的数字电视遥控器丢

了，不知道该到哪里去配一个，也不知

道该配一个什么型号的遥控器。

家住平桥区的市民高女士告诉记

者，开始的时候，自己家中的数字电视

遥控器按键不灵，坏了，但由于安装机

顶盒时附带的一张业务卡找不到了，

不知道去哪里修， 所以遥控器一直凑

合着用。 昨日，遥控器找不到了，也就

再无法使用了。

为此， 记者通过

96266

数字电视

服务热线，联系到客服人员，客服人员

表示， 自用户安装数字电视

3

个月

内 ，如在正常 使 用 的 情 况 下 ，遥 控

器出现故障 ， 厂家可免费更换 ；如

果超过了这个时间 ， 用户也可拨打

服务热线，预约工程师上门服务，但会

根据实际情况收取一定的材料费；如

果用户的遥控器不慎丢失 ，可到市内

各营业厅购买遥控器 ，

15

元 一个 ，

不用担心型号问题 ，都是通用的；如

果用户还有任何疑问，也可拨打数字

电 视

24

小 时 服 务 热 线

9 6266

进行

咨询。

九安花园 1号楼

发生火灾

原来是电线起火惹的祸
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信阳消息（记者 张方志）昨日

16

时

20

分，位于四一路的九安花园

1

号楼发生火灾， 火灾由堆积在该楼一单元门洞阳台上的电线起火引起。

火灾发生后，该楼部分住户家中停电。 不过，好在消防人员及时赶到，并迅

速控制了明火，损失不严重。

当记者赶到火灾现场时，火势已经被消防人员控制住，起火的电线

已经没有了明火，但由于只能用灭火器，不能用水浇，电线上还有阵阵

白烟升起。为了避免火势再起，消防人员只好守在附近等待电力人员赶

来切断电源，然后再彻底扑灭烟火。

据报警的市民王荣女士介绍，当时她正在该栋居民楼旁上班，突然

听见一阵“噼里啪啦”的爆炸声，并伴有道道耀眼的白光，循声望去，只

见该栋居民楼一单元门洞阳台上的电线正在燃烧。 “当时火光伴着爆炸

声，很吓人，因为是电线着火，我不敢上前，只好拿起电话报警。 ”王荣告

诉记者。 据王荣介绍，虽然当时火势很大，但起火点旁边除了电线没有

其他可燃物，所以走火范围并没有迅速扩大，这给随后赶来的消防人员

提供了良好的灭火时机。

虽然，火灾的发生除了导致部分居民家中短暂的停电之外，并没有

造成其他损失，但是很多居民还是感到后怕。 “电线起火说明这线路肯

定存在老化现象，春节马上就要到了，又正值用电高峰，保不准哪天还

会发生火灾，让人担心啊。 ”一位居民如是说。

市场无路灯 今年有望解决
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信阳消息（记者 张继疆）昨日，家

住我市大庆路花卉市场附近的韩女士

打来电话， 希望小张能帮忙给自己家

附近的道路装上路灯。 记者从相关部

门了解到， 该路段的路灯问题已列入

计划，待获批后，将尽早让附近居民不

再摸黑走夜路。

2013

年

9

月搬到大庆路花卉市

场附近的韩运芹女士告诉记者， 从大

庆路到花卉市场， 以及市场内的道路

长近

800

米，周围一直没有路灯，附近

又紧挨着农行和税务局两个家属院，

住着不少住户，每到夜晚，道路漆黑给

附近居民出行带来了不少麻烦。

为此， 记者联系了浉河区五星办

事处， 该办事处市政办主任秦奋告诉

记者，该路段的路灯问题，已经计划列

入办事处“

2014

年十件实事”，由于刚

过了元旦，各项计划已经报了上去，也

正有条不紊地等待审批，待获批后，将

尽快对该路段路灯设施进行施工，改

善居民出行条件。

火灾现场
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市三小路口人行过

街天桥工程已进入最后

阶段，为加快工期，为了

让在我市“大动脉”之上

的这座人行过街天桥早

日投入使用， 减轻主干

道的交通压力， 目前该

项目正连夜施工。昨夜

9

时， 记者在施工现场看

到， 工人们正有条不紊

地加装护栏。

本报记者 张继疆 摄

春运回家心切 人心莫再添堵
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本报昨日

21

时

30

分讯 （记

者 王洋 吴楠）昨日，是春运第一

天，记者于当晚

8

时

30

分来到信

阳火车站， 探寻旅客夜间出行状

况。 此时的候车厅不算拥挤，不少

候车的旅客或静静地看手机、或

三五成群聊着天、 或在候车椅上

休息， 大家都在默默地候车。 忽

然，一阵争吵声打破了夜的宁静。

只见在靠近进站口的地方 ，

两个坐在候车椅两端的女士互相

指着对方吵了起来， 你一句我一

句，开始还能心平气和地对话，后

来越说声音越大，直接对骂起来。

附近的旅客听到吵闹声， 纷纷起

身去看，旁边也有不少人劝说。 谁

知， 两人吵着吵着， 一发不可收

拾，旁边的两个男士也加入进来，

双方竟然打了起来。

“都少说两句吧！ 为了一个座

位闹成这样，犯得着吗？ ”围观的旅

客纷纷劝解道。一位等车的先生告诉

记者，其实事情起因非常简单，就是

其中一位女士带着孩子在候车椅上

坐着，孩子大概是坐久了，就起来

玩。 而这时，旁边另外一位站着的

女士，可能是站久了比较累，看见

旁边有空座椅，便坐了下去。

这一坐， 带孩子的女士不乐

意了， 认为属于自己的座椅被人

抢占了，便坚持让对方起来，对方

当然是不愿意了， 然后两人就开

始吵骂起来。 最后，在执勤民警和

围观旅客的劝解下， 这场因一个

小座椅引发的冲突才平息下来。

“大家都着急着回家，出门在

外，互相体谅、谦让一下，什么事

都结了。 ”执勤民警说道。 本报也

提醒，临近年末，回家心切，为了

回家之路的顺畅安全， 大家切莫

再因一些小事引起不必要的纠

纷，从而给回家的路添堵。

加班加点

确保天桥早日投入使用


